

横浜 FC 選手が、横浜市立市民病院小児病棟を訪問します！

横浜 FC は、新市民病院が隣接する三ツ沢公園内「ニッパツ三ツ沢球技場」をホームグラウンドとし、今季最終戦までもつれ込んだ 2 位争いを制し、見事 J1 昇格を果たしました。

横浜 FC の選手 4 名が市民病院の小児病棟を訪問し、入院中の子どもたちに元気を分けて頂きます。

日にち 令和元年 12 月 20 日（金）15:00 頃～（30 分程度）

場所 横浜市立市民病院小児病棟

（横浜市保土ヶ谷区岡沢町 56 番地）

訪問者 佐藤 謙介 選手 齋藤 功佑 選手

中山 克広 選手 山本 凌太郎 選手

※選手は変更になる場合がございます。

内容 子供たちへプレゼントの贈呈

患者さんのプライバシー保護や感染症対策など、療養環境を保持する観点から病棟への立入りを制限しております。報道関係の皆様におかれましては、エレベーターホール等での取材対応となる場合がございますので、ご承知おき下さいますようお願いいたします。

また、同日にクリスマスコンサートを開催します。あわせてご案内いたします。

日にち 令和元年 12 月 20 日（金）17:00～（30 分程度）

場所 横浜市立市民病院 1 階外来ホール

内容 病院職員（医師、薬剤師等）による管弦楽演奏、リコーダー合奏

※取材については、事前に下記お問い合わせ先までご連絡ください。

お問合せ先

医療局病院経営本部市民病院総務課長 岸田 純也 Tel 045-331-7721

【案内図】

